
 
    

      

  

Botucatu, 12 de março de 2021. 

  
 

Exmo. Sr.   

Rodrigo Rodrigues 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 58, aprovado em Sessão Ordinária de 
15/02/2021, através do qual solicita “viabilizarem linhas de transporte coletivo aos 
funcionários que se deslocam diariamente até o condomínio Sociedade Hípica de 
Botucatu, localizado ao longo da Rodovia João Hipólito Martins (Castelinho), visando 
atender o direito dos trabalhadores”. 

 
Informo que analisaremos o pedido quanto a viabilidade técnica das alterações 
mencionadas e destacamos que a atualmente há a operação da linha 118 – Bairro / 
Indaiá. 
                                                                                                                  
Atenciosamente, 
                                                                         
   
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 


